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Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 05.12.2023 
– Auszug aus Drucksache 19/118 – 
 
Frage Nummer 42 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Dr. Sabine 
Weigand 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Da Staatsminister für Wirtschaft, Landesentwicklung und Ener-
gie Hubert Aiwanger dem Seilbahnbetreiber an der Kampen-
wand bereits zehn Mio. Euro an staatlichen Zuschüssen in Aus-
sicht gestellt hat, frage ich die Staatsregierung, wann und in 
welchem Gremium wurden diese Mittel genehmigt und wie wirkt 
sich diese Zusage aus, nachdem am 22.11.2023 das Verwal-
tungsgericht die Genehmigung des Landratsamts für die Erneu-
erung der Bahn aufgehoben hat (Vgl.: M. Köpf, Süddeutsche 
Zeitung, 22.11.2023)? 

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und 
Energie 

Der Regierung von Oberbayern liegt seit dem Jahr 2016 ein Förderantrag des Be-
treibers der Kampenwandseilbahn vor. Staatsminister Hubert Aiwanger hat vor die-
sem Hintergrund auf die Möglichkeit eines staatlichen Zuschusses zur Erneuerung 
der Seilbahn bei Vorliegen aller notwendigen Voraussetzungen hingewiesen. Ein 
Förderbescheid wurde bisher nicht erlassen, da der Antragsteller zuvor sämtliche 
Genehmigungen (Umwelt- und Baurecht) sowie die gesicherte Finanzierung seines 
Eigenanteils über den Restbetrag nachweisen muss. Nachdem aktuell nicht alle 
Voraussetzungen erfüllt sind, kann die Regierung von Oberbayern derzeit keinen 
Förderbescheid erlassen. Die weitere Entwicklung bleibt abzuwarten. 

 


